

## Communiqué du Conseil d'Administration 15 Juin 2024



## François-Xavier DEBRABANT : nouveau Directeur Général de l'AEDE

Le conseil d'administration de l'AEDE lors de la session du 15 juin 2024 a désigné à l'unanimité au poste de Directeur Général, Monsieur **François-Xavier DEBRABANT**.

François-Xavier DEBRABANT prendra ses fonctions officiellement le 1<sup>er</sup> juillet 2024.

Monsieur DEBRABANT (53 ans) rejoint l'AEDE après avoir acquis une expérience professionnelle de plus de 25 ans dans le secteur public et associatif, incluant une direction multisites dans le secteur du handicap et de l'autonomie et la direction d'une MDPH.

Il a également participé auprès de Denis Piveteau à la rédaction du rapport « Zéro sans solutions ». Il a rejoint la CNSA sur un poste de responsable de pôle SERAFIN-PH, réforme de la tarification des ESMS du secteur handicap (12000 ESMS) où il est encore en fonction à ce jour.

Son action lui donne un regard aiguisé sur la nécessité de faire évoluer l'accompagnement et lui donne tous les outils nécessaires pour conduire l'évolution, la croissance et l'épanouissement de l'AEDE.

François-Xavier DEBRABANT connaît bien les questions de dirigeance associative et leurs enjeux, et son expérience professionnelle de cadre dirigeant, alliée à sa formation en droit et en histoire des institutions lui donne l'expertise nécessaire pour animer et diriger l'AEDE.

François-Xavier DEBRABANT témoigne d'une volonté forte de continuer à porter les valeurs de l'association et de poursuivre sa gestion et son développement dans le respect des valeurs qui animent l'AEDE.

Joël HALDEMANN